

モンゴル人に 聞いてみよう！

2020年4月22日（水）14：00～14:45

モンゴルといえば、大草原？相撲？横瀬町は、独立行政法人国際協力機構（JICA）モンゴル事務所と協力し、「モンゴル人に聞いてみよう！」をオンライン開催します。横瀬町とモンゴルを繋ぎ、リアルタイムでモンゴル人に質問していただけます（全て日本語で行います）。子どもから大人まで、誰でも楽しめる内容ですので、休校期間中の小中学生のみなさんはもちろんのこと、在宅勤務中のみなさんなど、ぜひ一緒にご参加ください。

■内容

モンゴル紹介、モンゴル語で挨拶、質問コーナー

■話を聞く人（JICAモンゴル事務所）

オドさん、堀田健太郎さん、藤田 恵里さん

■接続方法

<https://www.town.yokoze.saitama.jp/kiitemiyou/>をご覧ください。



堀田さん



オドさん



藤田さん

～前回の反響（「ネパール人に聞いてみよう！」に参加した方から）～

・ネパールの普段の暮らしについてだけでなく、新型コロナウイルスによりどのような影響が出ているのか、生の声が聞けてとてもよかったです。落ち着いたら、いつか旅行で行ってみたいと思いました！

モンゴル国について

首都：ウランバートル

人口：323万8,479人（2018年,モンゴル国家統計局）

公用語：モンゴル語

横瀬町からの距離：約3,000km

モンゴルは南側を中国、北側をロシアに囲まれた内陸国。標高が高い地域であり、草原や湖、ゴビ砂漠など雄大な自然が広がります。

